

Messieurs les Conseillers Généraux,

Depuis les années 70 le boulevard Fayol à Firminy attend sa déviation.

Aujourd'hui passent quotidiennement 12000 véhicules dont plus de 800 poids lourds.

Nous voyons transiter des matières dangereuses des carburants et de nombreux grumiers.

Tous ces véhicules frôlent les barrières d'une école, le risque est grand qu'un jour se produise un accident grave. De plus sur une partie les trottoirs sont inexistant.

Accepteriez vous que vos enfants aillent à l'école dans ces conditions ?

Depuis l'annulation de la DUP le dossier est repris par les services du CG, nous constatons le peu d'enthousiasme et un manque d'intérêt certain, à qui la faute ???

Vous prendrez connaissance, ci-joint, des engagements écrits, aucun n'a été tenu.

Faut-il que les habitants se couchent en travers du boulevard, en présence des média, pour qu'enfin ils soient respectés et entendus ?

Quel crédit à apporter à vos engagements que vous n'êtes pas à même de respecter vous-mêmes

